

Le nombre de déplacés à cause des inondations en Uruguay augmente à plus de 16 000



Montevideo, 29 décembre, RHC-PL.-Le nombre de déplacés à cause des inondations en Uruguay a augmenté à plus de 16 000, malgré le retour à leurs maisons des personnes évacuées dans les départements de Rivera et de Florida.

Le Système National d'Urgences a précisé que la plupart des déplacés se trouvent dans les provinces d'Artigas, de Paysandú, de Río Negro et de Salto.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/80080-le-nombre-de-deplacés-a-cause-des-inondations-en-uruguay-augmente-a-plus-de-16-000>



Radio Habana Cuba